

## Salat Idul Adha di JIS Diimbau Pakai Masker dan Sudah Vaksin Booster

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan kembali menggelar salat Ied berjamaah bersama warga sekitar di Jakarta International Stadium (JIS), Minggu (10/7) mendatang. Pelaksanaan salat Idul Adha itu merupakan yang kedua diselenggarakan di JIS setelah salat Idulfitri pada Mei lalu. Pemprov DKI Jakarta pun mengimbau warga yang ingin berpartisipasi untuk mematuhi tata tertib, melengkapi vaksin ketiga atau booster dan tetap memakai masker meski di ruang terbuka.

Plh Sekretaris Daerah Provinsi DKI Jakarta, Sigit Wijatmoko mengatakan, pelaksanaan salat Ied berjamaah ini telah melakukan koordinasi dengan Majelis Ulama Indonesia (MUI) DKI Jakarta dan Dewan Masjid Indonesia (DMI) DKI Jakarta, serta Lembaga-lembaga Islam lainnya, yang pada prinsipnya menyatakan, pelaksanaan Salat Idul Adha di JIS ini telah sesuai dengan kaifiat salat Idul Adha.

Selain itu, untuk menjamin kesucian tempat salat akan dilakukan pembersihan lokasi dengan melibatkan berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemerintah DKI Jakarta. "Diimbau untuk seluruh masyarakat yang ingin berpartisipasi untuk tetap tertib dan disiplin menjalankan protokol kesehatan demi kenyamanan bersama.

Silakan membawa peralatan ibadah pribadi, mengikuti salat dan khutbah Idul Adha secara khusus, serta tidak berkerumun selepas kegiatan," tutur Sigit dalam keterangan resmi, Kamis (7/7).

Lebih lanjut, Sigit men-

erangkan, berbagai infrastruktur untuk mendukung salat Idulfitri di JIS sudah disiapkan, seperti tempat wudu, tempat parkir, dan toilet. Meski telah disediakan tempat wudu, disarankan untuk wudu dari rumah untuk mengurangi antrean dan pelaksanaan salat dapat dimulai tepat waktu.

"Segala sesuatu keperluan saat salat Ied sudah disiapkan. Semua OPD juga sudah dibagi tugas untuk memastikan agar pelaksanaan salat Ied berjamaah dapat berjalan sukses. Oleh karena itu, mari tetap menggunakan masker selama kegiatan berlangsung, dan lengkapi vaksinasi boosternya.

Semoga salat Ied nanti dapat mendukung #LebaranAman&Sehat di Jakarta," imbuh Sigit. Pelaksanaan salat Iduladha 1443 H berlokasi di Ramp Barat, Ramp Timur, concourse Utara dan Selatan Jakarta International Stadium, Jakarta Utara. Namun, Pemprov DKI juga telah menyiapkan alternatif tempat salat Idul Adha di salah satu lokasi yang ada di JIS jika terjadi hujan. Selain itu, direncanakan yang menjadi Khatib adalah Prof. K. H. Syukron Mam'un, serta Imam salat Ied adalah K.H.Muhammad Ali.

"Kenyamanan dan keamanan jamaah adalah hal yang utama bagi kami agar pelaksanaan Hari Raya Kurban di Jakarta ini dapat membuat #KurbanSemakinIstimewa," ucapnya.

Perkembangan informasi terkait pelaksanaan salat Idul Adha di JIS dapat dipantau melalui kanal media sosial resmi Pemprov DKI Jakarta, seperti Instagram @dkijakarta serta @jakinstadium. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



### INTERKONEKSI THAMRIN NINE-UOB DENGAN STASIUN MRT DUKUH ATAS

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (ketiga kiri) bersama Dirut PT MRT Jakarta (Persero) William Sabandar (kiri), Komud PT MRT Jakarta Muhammad Syaugi (kedua kiri), Preskom Thamrin Nine Complex Indra Djati Sidi (kedua kanan), Dirut PT Wisma Kartika Alvin Gozali (ketiga kanan), dan Global Markets Director UOB Indonesia Sonny Samuel (kanan) secara simbolis menekan tombol Pencanangan Pembangunan Lorong Interkoneksi Thamrin Nine-UOB dengan Stasiun Dukuh Atas MRT Jakarta di Jakarta, Kamis (7/7). Pembangunan lorong interkoneksi sepanjang 80 meter yang menghubungkan Thamrin Nine dengan Stasiun MRT Dukuh Atas tersebut merupakan program Transit Oriented Development yang pengerjaannya akan berlangsung selama 18 bulan dengan anggaran mencapai Rp150 miliar.

## Anies Resmikan Pembangunan Jalur Pedestrian Bawah Tanah Pertama

Jakarta memulai sebuah proyek pembangunan jalur pejalan kaki di bawah tanah. Nantinya penumpang MRT dari stasiun Dukuh Atas BNI akan bisa melewati sebuah tunnel untuk bisa menjangkau gedung-gedung yang ada di sekitar stasiun.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan meresmikan pembangunan jalur interkoneksi bawah tanah Thamrin Nine UOB-Stasiun Dukuh Atas BNI. Menurut dia, jalur pedestrian bawah tanah itu menjadi yang pertama di Jakarta dan Indonesia.

Dia menjelaskan bahwa ini adalah bersejarah karena Jakarta akan memulai sebuah proyek pembangunan jalur pejalan kaki di bawah tanah.

Nantinya penumpang MRT dari stasiun Dukuh Atas

BNI akan bisa melewati sebuah tunnel untuk bisa melewati gedung-gedung yang ada di sekitar stasiun.

"Ini adalah masa depan, ke depan semua pembangunan stasiun MRT yang sedang dalam konstruksi akan disiapkan koridor koridor penyambung ke bangunan yang ada di sekitarnya," ujar Anies dalam konferensi pers di Thamrin Nine Complex, Jakarta Pusat, Kamis (7/7).

Dengan adanya jalur interkoneksi bawah tanah, kata

Anies, itu akan menjadi integrasi level dua.

Integrasi level satu adalah integrasi antarmoda, bagaimana stasiun MRT tersambung dengan stasiun transjakarta, kereta api, dan angkutan umum, yang sudah itu bisa disaksikan di Jakarta.

Menurut dia, integrasi level satu sudah bisa ditemui di sembilan stasiun. Sementara, integrasi level dua adalah integrasi antara stasiun dengan bangunan-bangunan yang ada di sekitarnya. "Nah ini yang sekarang kita saksikan," tutur Anies.

### Perpindahan ke Transportasi Umum

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu menjelaskan fasilitas ini akan membuat warga berpindah dari kendaraan pribadi ke kendaraan umum menjadi sangat terbantuan. "Mereka bisa dengan mudah mencapai tempat-tempat mereka bekerja".

Gubernur Anies membayangkan gedung-gedung sekitar 40-50 lantai bisa memiliki akses langsung ke stasiun.

Menurut dia, itu akan membuat ribuan orang yang bekerja akan memilih parkir di stasiun luar kota, lalu naik kendaraan umum dan sampai ke kantornya, daripada parkir di samping gedungnya.

Karena gedungnya tersambung dengan stasiun, Anies ingin membuat perpindahan dari kendaraan pribadi ke kendaraan umum adalah perpindahan yang rasional. Secara hitungan waktu dan biaya menjadi lebih murah, dengan begitu, semua yang bekerja akan mendapatkan kenyamanan ekstra.

"Inilah yang disebut se-

bagai sebuah sejarah baru di Jakarta, Indonesia, ini pertama kali ada. Nah ke depan akan kita buat lebih banyak lagi," ujar Anies.

Inisiasi pembangunan interkoneksi bawah tanah ini ditandai dengan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama tentang Pembangunan Bangunan dan Fasilitas Interkoneksi Thamrin Nine UOB-Stasiun Dukuh Atas BNI.

Penandatanganan dilakukan oleh Direktur Pengembangan Bisnis PT MRT Jakarta (Persero) Farched Mahfud dan Direktur Utama PT Wisma Kartika, Alvin Gozali, dan disaksikan oleh Anies Baswedan, dan Direktur Utama PT MRT Jakarta, William Sabandar. ● yan

## Agar tak Rusak Lagi, Jalan di Jatinegara Diperbaiki Permanen

JAKARTA (IM) - Warga mengkhawatirkan Jl Bekasi Timur, Jatinegara, Jakarta Timur bakal rusak lagi meski sudah ditambal.

Dinas Bina Marga DKI Jakarta menyebut akan memperbaiki secara permanen ruas jalan tersebut.

"Nanti selanjutnya akan kita perbaiki secara permanen," kata Kepala Dinas Bina Marga DKI, Hari Nugroho, Kamis (7/7).

Hari mengatakan perbaikan jalan bergelombang yang sempat membuat pemotor berinisial R (55) terjatuh hingga tewas terlindas truk itu tak hanya berhenti pada penambalan. Perbaikan sebut Hari bakal dilakukan lebih mendalam.

"Agar kekuatan dan life time nya lebih lama untuk terjadi kerusakan kembali. Nanti aspalnya di-milling atau di-scrap, diganti lapisan bawahnya baru kita hotmix dengan ketebalan 11 cm sehingga jadi kuat," tuturnya.

Dia mengatakan Dinas Bina Marga tengah melakukan persiapan perbaikan permanen jalan bergelombang tersebut. Menurutnya, pengerjaan perbaikan itu bakal dilakukan pekan depan.

"Sepertinya minggu depan akan kita kerjakan. Minggu ini dalam proses persiapan," ujarnya.

Salah seorang warga bernama Indra (43), mengaku sudah mengetahui Jl Bekasi Timur yang bergelombang itu kini telah diratakan. Indra pun sudah melintas di atas jalan tersebut.

"Jam 07.00 WIB saya lewat pagi. Tadi pagi saya lewat situ kondisi jalan udah bagus gitu," kata Indra saat ditemui di kawasan Jl Bekasi Timur, Jatinegara, Jakarta Timur, Selasa (5/7).

Indra menyebut jalan bergelombang itu sudah pernah diperbaiki dengan ditambal dan diratakan tapi kembali bergelombang. Dia mengaku senang jalan itu telah diratakan lagi.

"Ya kalau buat seneng ya seneng tapi kan kasihan kalau rusak lagi rusak lagi kasihan pengguna jalan yang lain gitu," ujarnya.

Dia mengatakan, jika perbaikan hanya dilakukan dengan penambalan aspal, jalan itu akan kembali bergelombang. Indra bahkan menargetkan jalan itu bakal kembali bergelombang satu minggu dari sekarang.

"Cuma ya nanti kita lihat ke depannya ya kalau perhitungan saya satu minggu, satu minggu itu akan hancur lagi itu jalan," ucapnya.

"Nanti seminggu kemudian begitu lagi, itu kan karena itu kan awalnya ada yang bilang sumur tua, dulu kan penjara ini kan sampai situ, itu penjara temboknya sampai situ. Jadi ke sumur tua, jadi walaupun ditambal, malam ditambal, ya paling seminggu udah begitu lagi karena dia rembes lagi," lanjutnya. ● yan



### LATIHAN TIMNAS U19

Pelatih Tim Nasional Indonesia U19 Shin Tae-Yong (tengah) memberikan arahan kepada pemain saat latihan di Stadion Tajimalela, Bekasi, Jawa Barat, Kamis (7/7). Latihan tersebut untuk persiapan Timnas U19 jelang laga Piala AFF U19 melawan Filipina pada 8 Juli 2022.

## Lahan Kosong Jadi Penyebab Tingginya Kasus DBD di Pondok Labu

JAKARTA (IM) - Camat Cilandak, Djaharuddin mengatakan lahan kosong menjadi salah satu penyebab tingginya kasus penyakit demam berdarah dengue (DBD) di Kelurahan Pondok Labu, Kecamatan Cilandak, Jakarta Selatan. Kelurahan tersebut mencatat kasus DBD tertinggi di Jakarta Selatan sepanjang Januari-Juni 2022.

"Jumantik (juru pemantau jentik) tidak bisa melakukan pemantauan di situ karena harus izin dari pemiliknya," kata Djaharuddin saat dihubungi di Jakarta, Kamis (7/7).

Djaharuddin mengakui, pihaknya sempat kesulitan membersihkan jentik nyamuk lantaran membutuhkan izin dari pemilik lahan yang tidak tinggal di tempat tersebut. Namun, setelah mendapat izin dari pemilik, pihak jumantik Cilandak sudah rutin melakukan kerja bakti massal dari Minggu lalu (3/7) selama satu bulan ke depan.

Posisi lahan kosong di kelurahan itu, menurut Djaharuddin, terdapat beberapa yang lokasinya berpecah. Luasan lahan sekitar 1.000-2.000 meter persegi untuk tiap lokasinya.

Djaharuddin menyebutkan, saat ini kasus DBD di Pondok Labu berkurang. Sebanyak 50 warga sudah sembuh dari penyakit dan bisa beraktivitas kembali.

Selain itu, pihaknya juga mengadakan lomba Kampung Bebas Jentik tingkat kecamatan untuk mengatasi kasus DBD, khususnya di Kelurahan Pondok Labu.

Lomba berlangsung sejak 3 Juli hingga sebulan ke depan. "Kami adakan lomba Kampung Bebas Jentik di tiap kelurahan yang diwakili satu RW yang kasusnya paling tinggi," kata Djaharuddin.

Nantinya, akan ada seorang jumantik (juru pemantau jentik) yang merupakan perwakilan dari setiap Rukun Warga (RW) untuk memantau perubahan perilaku warga untuk menekan angka kasus DBD. Adapun dalam pelaksanaannya meliputi dari pemeriksaan ketua RW dengan melakukan tanya jawab bersama jumantik setempat.

Pihak kecamatan juga membantu memberikan edukasi kepada warga. Lebih lanjut, lomba ini juga memberikan hadiah dari tanggung jawab sosial perusahaan berupa uang pembinaan atau piala kepada kelurahan terhadap mereka yang berhasil menekan kasus DBD sebagai bentuk apresiasi.

"Lomba ini, sudah pernah diadakan pada tahun sebelumnya, namun karena pandemi Covid-19 baru bisa dilakukan lagi tahun ini," katanya.

Sebelumnya, Suku Dinas Kesehatan Jakarta Selatan mengatakan ada 52 kasus DBD di Pondok Labu sehingga menjadikan kelurahan tersebut sebagai kasus DBD tertinggi di Jakarta Selatan sepanjang Januari-Juni 2022.

Kepala Suku Dinas (Kasudin) Jakarta Selatan Yudi Dimiyati menjelaskan salah satu penyebab tinggi DBD di Pondok Labu karena kepadatan penduduk. ● yan

## Jelang Idul Adha, Dani Ramdan Pastikan Hewan Qurban Bebas PMK

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (jongkok) saat meninjau penjualan hewan qurban di Perumahan Grand Cikarang City, Karangharja, Cikarang Utara, Rabu (6/7).

CIKARANG UTARA (IM) - Menjelang Hari Raya Idul Adha 1443 H, Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan bersama Camat Cikarang Utara Enop Can, meninjau penjualan hewan qurban di Perumahan Grand Cikarang City, Desa Karangharja, Kecamatan Cikarang Utara. Peninjauan tersebut dilakukannya untuk memastikan hewan qurban yang dijual sudah bebas dari Penyakit Mulut dan Kuku (PMK).

Dani mengatakan, masyarakat tidak perlu khawatir dalam membeli hewan qurban meskipun terdapat beberapa hewan yang terpapar PMK di Kabupaten Bekasi. Hal itu dikarenakan Pemkab Bekasi telah melakukan pemeriksaan pada sapi, kambing, kerbau, dan domba yang masuk dari

luar daerah untuk dijual di Kabupaten Bekasi, sehingga dapat dipastikan hewan-hewan tersebut sehat.

"Saya periksa di sini ternyata sudah ada pemeriksaan dan diberikan kalung juga. Masyarakat tidak usah khawatir karena hewan yang masuk sudah dalam pemeriksaan Dinas Pertanian," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (6/7) sore.

Ia menghimbau saat membeli hewan qurban, masyarakat mempertanyakan terlebih dahulu bukti hasil pemeriksaan bebas PMK yaitu dengan kalung tanda sehat yang telah diberikan Pemkab Bekasi agar masyarakat lebih yakin lagi.

"Cirinya adalah pakai kalung. Jika belum pakai kalung tanya ke penjual sudah ada be-

lum kalungnya, kalo sudah ada berarti aman," tambahnya.

Selain itu, Pemkab Bekasi juga telah melakukan pengawasan di setiap kecamatan dan memberikan vaksinasi pada 700 hewan ternak di Kabupaten Bekasi. Jika terdapat hewan ternak dari luar Kabupaten Bekasi yang belum divaksin, Pemkab Bekasi akan melakukan vaksinasinya guna menghindari resiko penyebaran PMK.

"Tidak hanya pengawasan di kecamatan, kita juga sudah vaksinasikan 700 hewan ternak di Kabupaten Bekasi. Sedangkan dari luar daerah yang akan dijual untuk qurban kita cegah di pintu-pintu masuk, kita periksa kartu vaksinasinya, kalo belum ada maka akan kita vaksin di sini," tutupnya. ● mdl

**PENGUMUMAN**  
Berdasarkan akta tanggal 6-7-2022, Nomor 3, yang dibuat dihadapan **RANDI SETIA BAHARI**, Sarjana Hukum, Magister Kenotariatan, yang berdasarkan Surat Keputusan Majelis Pengawas Daerah Notaris Kota Bandung, Nomor 03/KET-MPND/Kota Bandung/VI/2022, tertanggal 3-6-2022, sebagai pengganti dari Insinyur **SARI WAHJUNI**, Master of Science, Sarjana Hukum, Magister Hukum, Magister Kenotariatan, Notaris di Kota Bandung, telah ditandatangani akta pembubaran **PT. AQUATEC WISATA PRATAMA**, berkedudukan di Kabupaten Bandung Barat. Bahwa segala Utang Piutang dan kewajiban perseroan terhitung mulai tanggal iklan ini telah menjadi tanggung jawab Likuidator perseroan yaitu **Tuan BUDI PRAWIRA SUNADIM**. Dan kepada pihak-pihak yang berkepentingan dengan perseroan dapat menghubungi Likuidator perseroan dengan alamat Jalan Budi Indah III Nomor 1, Ledeng, Cidadap, Kota Bandung.  
Notaris di Kota Bandung  
**RANDI SETIA BAHARI, S.H., M.Kn.**